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主 要 記 事 

http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/index.html 

1面  写真「桜」/ 役員会便り 
2面   春夏秋冬 /   
    シャープ製品購入「一人一品 
   運動」実績報告 / 日直当番表 

3面  地区役員報告 

4面～5面 

   社友会報 hibiki 創刊第100号を迎

えて / ふれあい便り   

6面～10面 

    同好会活動報告 

11面 スマートフォンAQUOSニュース
Vol.23 

12面 地区会員便り /  

     新入会員の紹介 /  

  社友会会員数 /  

    広島支部行事予定 /  

    編集後記 

 
 シャープ社友会広島支部HP 

 http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/ 

「桜」 撮影 西尾 弘 

 
 

※ コロナウイルス感染の終息が見えない中、社友会広島支部として下記イベントを中止あるいは日程変更することにしまし

た。ご理解の程宜しくお願い致します。 

 1）新春懇談会は中止と致しました。 

 2）2022年春季親睦二泊三日富士五湖旅行計画は白紙とし、計画を変更して秋季親睦二泊三日屋久島、種子島方面を 

     検討中です。 

 3）例年5月開催の広島支部定期総会は7月に予定しています。（社友会本部の総会が6月に開催予定の為） 

 4）4月1日より社友会室の資料配布棚は廃止しました。全て郵送に切り替えお届け致します。 

※ 広島支部会員は「こくみん共済coop＜全労済＞」の団体会員の割引が適用されますので、他社より安価に成る場合 

    が有ります。「マイカー共済」等への加入変更をご検討ください。 

※ 2021年度バイシャープ運動の実績カウントは3月末にて終了しました。 

    バイシャープ運動にご協力有難うございました。2022年度バイシャープ運動は4月よりスタートしますので引き続き 

    ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。 

役員会便り 事務局長 松見 弘 
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副支部長 渡邊 大輔 

新型コロナウイルスの感染もようやく減少傾向にあり広島県も3月7日よりまん延防止を解除しました。3回目

のワクチン接種も殆どの高齢者は済んでいることと思います。今回のオミクロン株をもって収束するよう願いた

いものです。 

私は健康寿命を少しでも長くする方法の一つに山登りをしています。最近は3月の初めに深入山（1,153m）の

雪山へ登りました。登り口から積雪がありカンジキを履いての登山、山頂は70㎝程度の積雪、大変疲れました。 

その時面白い写真が撮れましたので紹介します。人物左は私、後ろの山の陰影に注目 左の黒猫が右下の尻尾の

長いネズミを狙ってるような写真を山友が撮ってくれました。偶然このように見えてとても気に入っています。 

 

 話は変わりますが健康寿命を長くする方法と

して、最近出版された和田秀樹著（精神科医）

の「70歳が老化の分れ道」という本を読みまし

た。 

 それによれば健康長寿の鍵は「70代」に有る

そうです。70代で脳機能、運動機能を使う習慣

づけをしていれば、歳を重ねてもそれらを継続

でき、高齢になっても要介護となる時期を遅ら

せることが出来るそうです。 

 私はその年齢を過ぎてしまいましたが、この

内容に共感する点が多々あり、70歳前後の方に

は大変参考になるのではないかと思います。 

 

 シャープ製品購入「一人一品運動」実績報告 4,742,736円 

2022年3月25日現在 各地区別集計結果 スマホ：16台 
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 地区役員報告                             地区担当幹事 安井 良策 

 

★報告事項 

 今年度最後の岡山県ゴルフ同好会を四国地区の井

元俊夫さんを迎え10名で下記通り開催しました。次

回は5月13日に岡山たけべゴルフ倶楽部 9時 OUTス

タートを予定しています。 

 開催：2022年3月23日 岡山御津CC 

 成績： 

★活動報告 

 地区会の定例行事

（花見の会）は断念

しております。そん

な中ではありますが

「SH福山工場バラ園

手入れ」は実施し、

又4月以降は地区会有

志による「SH工場周

回市道草刈隊活動」

を再開いたしますの

で地区会有志の御協

力 を お 願 い 致 し ま

す。 

 今回は変貌を遂げ

ているJR福山駅周辺

の状況をお知らせ致

します。駅北側の福

山城は今「築城400年

令和の大普請」が進

行中で、この夏には

変貌を遂げた福山城

となります。駅南側

も新たなホテル開業

や建設中のマンショ

ン等開発が進んでお

り大きく変わりつつ

あります。夏には変

貌を遂げた駅前で地区会皆さんと「納涼会」を開きた

いものです。最後に地区会の皆様、今年は是非諸々の

定例会合を開催いたしたく皆様のご支援、ご連絡をお

待ち致しております。 

★報告事項は、特にありません。 

 コロナ禍の為、地区活動できていません。 

今年度は小規模なOB会の開催を考えています。 

コロナ感染の早期終息を願っています。 ★報告事項 

 中四国で唯一「まん延防止等重点措置」指定が3

月21日まで続いた香川県です。コロナ禍に負けるこ

と無く懇親ゴルフコンペは継続しております。今後

の予定と現在までの結果は下記通りです。 

★報告事項は、特にありません。 

 コロナ感染予防のため、当分親睦会の開催を見合

わせます。今の状況では今年前半の開催は難しく、

本年9～10月の開催を目標にし感染状況を見ながら

企画を進めて行きます。 

★報告事項 

 コロナ禍の中で活動できていなかったのが実態で

す。広島県では、まん延防止等重点措置が3月6日で

解除されたのでコロナ感染終息も間近だと信じてい

ます。終息後には決起大会(企画書作成準備中)で関

係者と打合せをし、今後の活動スケジュールが決定

次第、広島地区の会員様に対してご案内させて頂く

予定です。 

 ミニテニス(責任者：石川さん)は、4月からコロ

ナ感染予防策を講じ活動開始を準備中です。 

  

 

 [広島地区]       報告者 安井 良策 

 [岡山地区]       報告者 池田 征三郎 

 [山口地区]       報告者 松田 正博 

 [山陰地区]       報告者 山澤 純一 

 [四国地区]       報告者 尾崎 巧 

 [福山地区]       報告者 星野 高範 

 [関西・中部・関東地区] 報告者 伊藤 宜夫 

 

★報告事項は、特にありません。 

 コロナ禍の為、実施事項ありません。  

 

  剪定後の春前のバラ園 

  今の福山城を東から見る 

    天守閣大普請中 
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ヒストリー 社友会報 hibiki 創刊第100号を迎えて  広報 上野 義則 

 この度、社友会報hibiki 100号を迎えることができました。平成5年（1993年）10月1日に第1号を発行し、そ

の後年に2回発行して、2003年から年に4回発行足掛け30年で100号の大台に到達することができました。創刊号

から66号までの内容を64ページに記録した社友会広島支部結成20周年記念号及びDVD-ROM永久保存版を発行し

ました。更に、広島支部HPにhibiki Back numberとしてアップしています。下記、ひびきバックナンバー 又

は、 コードにアクセスすれば閲覧出来ます。これはひとえに会員の皆さまのお陰です。また、この間会報に

は多くの会員の方にご寄稿いただくこともありました。この場を借りて改めて御礼申しあげます。ご協力どうも

ありがとうございました。 

ひびきバックナンバー (hippy.jp)（Ctrlを押しながらクリック） 

  

 役員となって様々な経験から学ばせていただきましたが、なかでも自分の成長を最も感じることができるとこ

ろは、会報の編集作業です。現役時代は業務資料作成でパソコンを使ってはいましたが、編集業務は行ったこと

がありませんでした。たとえば、写真や図を微調整する編集方法が分からなくて、ネット検索して編集方法を見

つけて前に進むなどかなり時間をかけ苦労しました。会報100号の節目に過去を振り返る作業は、今一度「記録

することの大切さ」を確認する作業でもありました。この文章を書くに当たっても、数字の根拠などは過去の会

報を参考にしています。そのような意味において、会報は社友会広島支部の歴史であり、私たち社友会員、そし

てこれから活躍する後輩の大いなる財産となるものでしょう。 

 

 郵送方式からメール・Web版方式へとかたちを変えますが、今後も会報の発行は継続していきます。今まで以

上に内容を充実させることも可能です。会員の活動紹介を共有、広く発信する誌面構成などを行っていければと

思いますので会員の皆さまのご協力どうぞよろしくお願いします。 

 「会報に寄稿したい」などのリクエストや、会報編集へのご意見などございましたら事務局までご一報くださ

い。 

社友会報編集の変革   

ひびき誕生秘話ひびき誕生秘話ひびき誕生秘話   

 社友会広島支部は平成5年7月15日13名で発足し、同年10月1日、ひびき創刊号が発行されました。当時発行ま

での作業は現在とは隔世の感がありました。文章はワープロによる作成、写真はフイルムカメラでの撮影と現像

さらにそれを縮小コピーした後にB4サイズ台紙に貼りつけたりして、紙面はモノクロコピー版として発行されて

いました。やがてパソコンソフトが導入されるようになり、平成21年紙面が縦書きから横書きに変更になるのと

同時に、表紙と裏表紙はカラー印刷へと一新されました。平成22年53号からはホームページにもアップされ、全

ページカラー版での掲載となりました。 

名付け親・・阿川忠亮氏（456） 

●語源：辞書には、音響・こだま・傳播する振動とあり、私達の永年勤めた「音響・通信」と言う音に 

 関係した職場であることより、定年後の生活に情報の伝達と会員の元気な声を響かせ意識を強めるこ 

 とを意図し採用。 

●地模様：広島といえば安芸の宮島、宮島は鹿と紅葉、紅葉の青葉も美しいのですが、秋も深まり落 

 葉前の錦に輝く紅葉は、殊更美しいものです。 私達、社友会・会員も、人生の大仕事を終え、第二 

 の人生を輝かしく終わる為、日々努力している姿を錦に輝くもみじの葉を図案化し地模様にした。 

hibikihibikihibikiコンセプトコンセプトコンセプト   

ロゴ作成者・・山口正光氏（3513） 

●キーワード：タイトルデザインコンセプトは「セカンドライフは楽し豊かに」そして 

 キーワードは「明るく・元気・お酒もするし恋もする・人もいろいろ・やることもいろいろ」そんなイメージ 

 で作成。 

●編集方針：支部報15周年を記念して平成21年（2009年）最初の新年号（49号）より、構成を縦書きから横書     

 きに変えて、ひびきタイトルデザインも、”ひびき”から現在風の”hibiki”へと一新致しました。会報を  

 編集する広報として、編集作業スピードアップと読み易く興味を持って見て頂ける会報に中味を変えて行きま 

 す。 

次ページへ続く⇒ 

http://shayukaihro.hippy.jp/hibiki_bkno/TOP.html
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社友会報 hibiki 創刊第100号を迎えて 前ページより ⇒ 

●AQUOS PHONEでMiracastで接続する方法 
  ①スマホでHPを開き社友会報からhibikiにアクセスする。  

  ②スマホの画面キャストに設定する。 

  ③アクオステレビ入力をMiracastに接続する。 

    ご自宅にあるテレビ自体にすでに導入されていることが多いのがMiracastです。Wi-Fiの業界団体が策定し 

    た無線通信方式であり、スマホとテレビを接続することができます。Miracast（ミラキャスト）で接続でき 

    るのは、Android端末です。多くの最新Android端末は、Miracastに対応しています。 

 
 hibikihibikihibikiをスマホから大型テレビで見る方法をスマホから大型テレビで見る方法をスマホから大型テレビで見る方法   

西原 博司 

私の健康法  

 
私は今年72歳(寅年生まれ)です。シャープ(株)を退職後大病もなく生活しています。 

退職後義兄の紹介でとある企業にお世話になっていますが、経験しなかった夜勤の仕事も問題なくこなしてい

ます。私はシャープ勤務時代体重が63kgを超えた事をきっかけに、万歩計を携帯し毎日8000歩以上を目標に

ウォーキング実施し10年になります。PCにシャープget生活習慣改善シート東海道53次ウォーキング版を利用

し、毎朝体重計に乗り体重・歩数を毎日記入し、毎月体重・歩数の推移を記録しました。 

肥満の敵炭水化物摂取(カロリー制限)を毎日朝昼晩メモを取り続けました。お蔭でこの10数年平均8000歩以

上概ね達成しております。 

私の持論で申し訳ありませんが、ウォーキングは無理せず持続する事で、雨・雪等の気象状況でも実施する事

が重要と思います。慣れると体が歩けと要求します。現在私の体重は、60kg前後で推移しています。内臓は問題

ないのですが、加齢により諸病が発生して、泌尿器(前立腺)・耳鼻咽喉(口内炎)・整形外科(腰痛)等受診し治療

中です。(腰痛は歩き過ぎ？) 

最後に私は昔PTA活動の経験があり、その延長線で地域のボランティアも行なっており色々な人と会い、情報

交換をしております。今はコロナで会食出来ませんが、集会所で行事での打ち上げ等出席してコミニケーション

を取るのが楽しみです。将来の希望として80歳まで仕事・ボランティア・野菜作りをし人生を楽しみたいと思っ

ております。 
 

2022年1月のウォーキング 身長169Cm 体重60Kg （Sharp Kenkou get 生活習慣改善シートの記録より） 

今月の1日平均歩数：15,422歩  1月合計歩数：478,073歩 

これは、品川から岡崎まで歩いた距離になります。 



あるこう会 2022年御建神社初詣＆憩いの森公園コース 亀田 秀昭 

 昨年秋口に少々収まったかに思えたコロナ禍です

が、年末より新種のオミクロン株感染が高い率で発生

し、日々ニュースで放映されていることもあり、参加

案内を行った後、参加者人数を心配していましたが、

39名で昨年と同じ多くの参加人数を戴きました。

ウォーキング時、及び参拝時はコロナ感染対策を厳守

して戴くことを最初にお願いし、昨年に続きコロナ禍

の新スタイルウォーキングを継続実施中です。実施日

2022年1月15日（土) 9：00憩いの森公園駐車場集合

時は最低気温マイナス4度でした。参加者は39名（男

性25名女性14名 )令和3年度ぐるマルポイントシール

を付与。天候は昨日の雪模様とは打って変わって晴天

に恵まれて寒かったですがウォーキング日和でした、

憩いの森公園のシンボル庭園からの西条の街並みも一

望出来、又、予約していた為か御建神社でのお祓いも

滞りなくスムーズに進みました。特に、宮司さんから

祈祷の中で「シャープ社友会広島支部あるこう会」を

2回も紹介戴き、丁寧さに感謝しました。初詣後、御

建球場経由にて憩いの森公園に戻り、多目的広場にて

「おむすび2個」の軽食と共に全員で歓談11：30解散

しました。リーダー、各サブリーダーのご協力で事故

も無く、スムーズに楽しく遂行出来ました。大変あり

がとうございました。しっかりコース6.6Kmは憩いの

森公園→シンボル庭園(写真撮影)→こども広場・事務

所経由→御建神社(初詣・写真撮影)→御建球場経由→

憩いの森公園 多目的広場。ゆったりコース1.0Km(男

性:4名 女性:3名)しっかりコースと同じコースを

所々車利用しながら歩くコース。(川田さんにお助け車

のご協力を戴いた) 

 今年もコロナに負けず元気良くウォーキングを楽し

みましょう！ 

 

御建神社集合写真 憩いの森シンボル庭園へ 林道龍王山線 

御建神社参道 御建神社お祓い 御建球場 

多目的広場 
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おむすび軽食歓談 

あるこう会
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コロナ禍での絵手紙 神野 和彦 

 私は絵手紙を始めて（同好会に入会）十数年に成りますが、技術的な進歩は兎も角、描く心持ち（モチベー

ション）を育てる事が重要と思っています。所が此の2年程は“コロナ禍”で、私の個人的な事情もあり（仕

事・活動抑制・心持ちetc）同好会には余り参加出来ていないのが実情です。その私が活動報告を投稿するの

も、少し心苦しいのですが、会員の皆さんは役員各位の尽力もあり、社友会室での会合が出来なく成ってから

も・広島総合福祉センターや・川上地域交流センターを予約利用し、活発な活動をしております。今私は満足に

出席もせず会員の皆さんには大変迷惑を掛けており、“退会”とも思いましたが、此の“コロナ禍の環境”でこ

そ“ほんのり絵手紙”だと思い、私もなんとか会員としての最低限の役割を果たす為、絵手紙心を繋ぐ為にも会

に出席しなくても、イベントには参加出来る様に心掛け、コロナ禍でのスランプ脱出をめざします。 

 ≪主な参加イベント≫ 

 ・同好会員3Grによる巻き物（時節の絵手紙）作成；時節の絵心言葉想い出創りに成った。 

 ・筆の里工房見学会（ありがとう展入賞作品（同行会員5名奨励賞入賞）の鑑賞； 

  説明員による入賞作品のポイント説明と優秀作品を前にして、矢張り味がある自分も？と 

  今更思い描く良い刺激に成った。 

 ・見学会後の食事会；世間話に花が咲く親睦会に成る。 

  コロナ禍が収まるのに併せ私のスランプも脱出し絵手紙を更なる人生の糧に！！ 

奨励賞入賞メンバー 

巻紙絵手紙 

迫谷富子 

楽
し
い
食
事
会 

神野和彦 

下村律子 

丸
山
紀
夫 

川田芙美子 

絵手紙 
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写そう会 長引くコロナ感染不安の下での写活特集 吉岡 嘉之 

 コロナ感染不安が消えない中、当会ではグループ行動となる月例撮影会を相次いで自粛しており、密を避け感 

染防止に留意しつつ独自に写真活動に取り組む会員の日頃の活動の一端をhibiki98号に続いて連載します。 

 

身近にあったシャッターチャンス ― 下重 進(記) 
 コロナ禍でイベントが軒並み中止となる

など季節の風物詩となる被写体も少なく、

出かける機会も少ない日々が続くなか、地

元の団地でとんど祭りが行われました。炎

の熱さに耐えて懸命にお焚き上げする勇敢

な人や、青竹が爆発する凄まじい音に怯え

る妹を庇う姉の優しい様子などを撮ること

ができ、身近にも色々とシャッターチャン

スはある！と痛感しました。 

 

静かな水辺でコウノトリ撮影に夢中 ― 末澤 公彦(記) 
 ここ数年、

コウノトリが

八本松界隈に

飛来するよう

になり、その

愛情豊かで優

雅な姿に魅せ

られて、静か

な水辺でコロナ知らずの野鳥撮影に夢中になっています。まさにコウノトリが幸を運んできてくれました。 

  （左）仲良くカップルで行動  （中）ちらつく小雪の中を舞うコウノトリ  （右）恋のクラッタリング 

 

コロナ禍ならではの写真撮影を楽しむ ― 中西 康憲(記) 
 コロナ禍での撮影は人の居ない

場所や時間帯を選び、人が居る所

では居なくなるまで待つ。これが

私の原則です。結果、自宅周辺の

道端に咲く草花の接写などを楽し

み、寺社仏閣では参拝者や他のカ

メラマン来る前に撮るとか、来訪

者が多い時は場所を変え、少ない

時は帰るのを待って撮るよう心掛けました。 

 

まん延防止等特別措置を遵守して ― 廣兼 惟央(記) 
 

「果報は寝て待て」 

昨年秋のお話。不要不急の外出ダメ！、県境を跨ぐ移動はダメ！と天の声が

姦しく動きが取れずにごろごろしていた時、猫の額ほどの庭先にアサギマダ

ラがやってきて羽を休めていました。オッ！とばかりに長期休眠中のカメラ

を取り出してきてパチリ。まさに棚からぼた餅です。普段は待機時間の多い

写真撮影ですが、すべてこんな感じなら

いいなぁー。 

 

「気になる木、梨の木の幻想光」 

話には聞いていた世羅の防蛾灯。気掛かり（不要不急？）はあったが、県内

だし、車なら感染の心配もなかろうと判断して、感染防止対策も万全に 

Go！。日が暮れ、暗くなるにつれて広がる点灯は実に幻想的。地元の人の話

では、この点灯も今シーズンは今夜が最後だろうとのこと。・・・であれば

不要不急ではなかった！ということだ。ラッキーな撮影行でした。 
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ゴルフ ゴルフ同好会報告 末沢 公彦 

 昨年秋、コロナ第五波が奇跡的に終息に向かう中、ゴルフ同好会を開催しました。 
ゴルフ場の対策や会員皆さんそれぞれのご協力により、無事10月、11月、12月と同好会ゴルフコンペを終了でき
たことうれしく思います。改めて、ゴルフは、広いフェアウエイで風の中、プレーを楽しめる素晴らしいスポー
ツだと思いました。今年は3月末に昨年度最終コンペを開催、4月には今年度を白竜湖にてスタート予定です。 
 新しい仲間を歓迎いたします。お気軽にご参加ください。 

第243回 フォレストヒルズ ゴルフ＆リゾート 10月4日開催 
優勝 堀 雅晴さん 
久しぶりに良いゴルフが出来ました。なんとなく、練習でも良いショットが出来るようになりましたが気が付け
ば、80歳前になりました。今後も体がついていけば、否、ついていけるように日頃のストレッチに励みゴルフを
頑張ろうと考えます。 
準優勝 丸山 紀夫さん 
このところ実力に非ず、運だけ頼りのラウンドが続いていたが、今回もその運は良い方向に傾いてくれロング・
ショートの8ホールで何と5ホールでパーがとれていた。OBがあっても大叩きせず、又最終組を3人で後続を気に
することなくゆったりと廻れた事も結果に繋がったようです。 
第3位 渡邊 大輔さん 
今年本コンペで100を切ったことがなく、今回ようやく達成出来ました。ティーショットの失敗が少なかったこ
とで上位入賞へ食い込むことが出来ました。 
 
第244回 白竜湖カントリークラブ 11月8日開催 
優勝 新井 優司さん 
ますますゴルフ道に精進して、栄えある22年度の社友会コンペでも上位を狙っていきたいと思います。 
コンペを企画いただいた幹事様ならびにご参加の皆様、誠にありがとうございました。 
準優勝 林 良三さん 
レギュラーティーで入賞できて嬉しい限りです。目標は90を切ること、鍛え直し頑張ります。 
 
第245回 安芸カントリークラブ 12月8日開催 
優勝 西尾 弘さん 
残り2ホールをボギーで上がればアンダーパーの見通し。一瞬優勝が頭をよぎった次のホールは痛恨のダブルボ
ギー、最終ホールも何とかワンパットで決めたがダブルボギー、万事休すと思ったが、0.3の僅差で優勝。今年最
後のコンペ優勝で終われてラッキーでした。 
準優勝 清田 英司さん 
今回上位入賞できた要因は、今回は恵まれた、ハンディキャップに因るものと自覚しています。75歳を過ぎて極
端にボールの飛距離が落ちて毎回スコアメイクに苦労していましたが、今回はグリーン廻りのショートアイアン
とパターが予想外に上手くいき久し振りにそこそこのスコアが出せました。 

3位 神野 和彦さん 

当日は絶好のゴルフ日和で、本当に気持良くゴルフさせて頂きました。ハンディキャップにも恵まれて、久々の

（2年～3年ブリ）の優勝チャンスと張り切ったのですが、前半ハーフだけで、何時もの如く崩れ、何とか3位入

と成りました。少し残念な思いもありますが、嬉しいです。来年は更に精進し優勝を目指します!! 
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ミニテニス 

 令和3年度の例会は、16回開催し累計98名となりました。コロナ感染の影響で、体育館が閉鎖され練習できま

せんでした。再開のたびに会員から喜びのメールを受けました。広島と東広島で交流大会をやりたいという意見

も出てきました。 

【佐伯区スポーツセンターの活動】 

・集合時間を変更して、外部コーチとして女性2名が常時参加してくれます。応援

体制ができ、中村さん、塩安さん、川本さん、田村さんが、メキメキ腕を上げてい

ます。・12月、退職した五東さんが参加、営業らしく気づかいしながらユニークな

動きで爆笑です。・3月には片山さん（85才）が参加され、田井さん・林さんも加

わり会員の交流に一役かってもらいました。 

【東広島運動公園体育館の活動】 

・2Fのサブアリーナでは、ソ

フトバレーの女性たちと時間

が同じになります。石本さんの知り合いの方の縁もありエ

アコン代を折半して、練習しています。・10/22練習後、

写そう会の下重さんの応援のため、東広島市立美術館へい

きました。元寺さん、平賀さん（紅葉会）が、迫力ある写

真で感動し、西村薫さんは、写そう会の人たちが上司との

ことで、感慨深く鑑賞されました。・12月、門司さん

（SEK内勤女性）が、参加してくれました。運動不足の解消

とのことでしたが、初心者とは思えない打ち方でぺアーの澄川さんも驚いてまし

た。 

【佐東公民館GENNKIクラブから応援】 

・佐東体協の組織ですが、エールを送ってくれました。交流大会（協会）のフリー

で優勝された若い方々から、高齢者のクラスで優勝した方たち、また初心者まで一

緒に練習します。公民館まつりでは、親子でゲームをしますが、子供の喜ぶ歓声が

最高です。 

 男女を問わず、年齢を超えて参加できるミニテニス同好会を目指しています。 

山歩会 

  3月24日（木）参加者；15名〔男性10名、女性5名〕天気 晴れ 

 

  午後1時30分に鏡山公園に集合後、桜木の下で令和4年度の登山活 

 動を協議した。 

 4月より月1回の登山先や実施日を確定した。 

  その後、鏡山城跡に登山を実施した、天候に恵まれて気持ち良い 

 汗を掻きながらの登山になる。そこから景色は運動公園や広島大学 

 の牧場が望めた。記念写真撮影後下山した｡ 

 

  令和4年度、例会計画 

  4月：新高山（本郷） 5月：篁山（河内町） 6月：鷹ノ巣 

     （安芸高田市） 

  7月：土岐城山（熊野町） 9月：南条山、深堂山（八本松町） 

 10月：十方山（吉和） 

 11月：屋久杉トレッキング（屋久島） 12月 白木山（白木町） 

    鎚山（吉川）1月 親睦会 

  3月：龍王山 (八本松町) 

ミニテニスで健康維持しませんか！！ 石川 雅志 

 

佐伯区スポーツセンター 

佐東公民館にて 

 

東広島運動公園2F 東広島市立美術館 

新川 昭雄 

 

第84回山歩会例会 

 
 

 

ミーティング 

ミーティング中 鏡山城跡頂上 
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スマートフォン AQUOS ニュース

Vol.23 

写真・画像は全てイメージです 

AQUOSAQUOSAQUOS   sense6sense6sense6   
ずっと使い続けたくなる心地良さずっと使い続けたくなる心地良さずっと使い続けたくなる心地良さ   

 

 
 

 

記載している会社名、製品名は各社の登録商標または商標です 

＊： 従来機種AQUOS R5G などハイスペックモデル以上の美しさ 

1週間の電池持ち＊1 

 

美しく、使いやすいスタイル 

10億色を描き出すディスプレイ 

最大約4,800万画素のトリプルカメラ  

納得のスペック 

AQUOS R6のカメラ画質技術を応用した新しい画質エンジン 
スタイリッシュなデザインに4,570mAhバッテリー搭載。 

省エネIGZOであんしんの電池持ち。 

＊1： 1日に約1時間の利用と約23時間の待機時間を想定したシャープ試算値。 

＊2： インテリジェントチャージ設定の「最大充電量を変更」をONにした場合。 

電池劣化を抑える 
 

 インテリジェントチャージが 

３年後も電池容量を90%維持＊2。 

シリーズ初のIGZO OLED採用。 

普段使いに最適 

画面は大きくボディは薄く、手になじむサイズ。 

持ちやすさを兼ね備えた、洗練されたデザイン。 

ライトカッパー シルバー 

ｄocomo 

オンラインショップ限定 

ブルーメタリック 

ブラック 

選べるカラー 

SIMフリーモデルもあります 

 

＊： SIMフリーモデルのみ 

＊ 



広島支部行事予定  2022年5月～7月 

5月27日（金） 定例役員会 

6月24日（金） 定例役員会 

7月22日（金） 支部定期総会（予定） 

    定例役員会 

 
四国地区委員長 尾崎 巧  地 区 会 員 便 り 
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新入会員の紹介（含む移籍者） 

2022年1月～3月までの入会者  

大森 基司
おおもり  もとし

 7158 シャープ福山レーザーＫＫ 半導体事業部 

大原 清志
おおはら  きよし

 7180 通信事業本部 

編集後記： hibiki の発行が100号を迎えました。その間会社では2012年に『シャープ100年史「誠意と創意」の

系譜』が発行され、会社・社友会の歩みと共に諸先輩方のご苦労とご活躍の跡が伺えました。 

一方、世の中は新型コロナのまん延防止等重点措置が全面解除されたものの、感染者数高止まりで、桜の下での宴

会は3年連続中止、ウクライナの政情不安等先行き不透明ですが、新たな一歩に期待したいものです。  T.I. 

 
 

讃岐弁で、うまげな＝「素敵」とか「すごい」という意味ですが、実践している仲間です。 

・岡本康生さん（東かがわ市）現役時代は、農作業としては自家用の米と野菜により田畑の維持程度で作っていま

した。卒業を機に心機一転「土に生きる」（少しカッコつけ過ぎですが誇張も含め）で地域の農業大学で研修受講

です。そこで、学校やJAの薦めも有りニンニクの栽培に（香川県は青森県に次ぐ生産量です）着目しました。 

 現在では、栽培面積は米64アール（60俵）とニンニク7アール（100kg）を収穫する一端の農家気取りです。特

に、ニンニクは「黒ニンニク」への加工を含めこれに傾注しております。現在はJAへの出荷としておりますが、販

路拡大に向けて検討を行っております。仲間との懇親を目的としたゴルフコンペは農閑期には積極参加を欠かさな

いようにしております。 

うまげなことしとる仲間です！ 

岡本康生さん 収穫のニンニク 

ニ
ン
ニ
ク
畑 

島田和宏さん（高知市） 

高知OB会の会長として活躍されております。 

最近はコロナ禍の影響で中々OB会活動も出来ませ 

が、地域のボランティア活動の成果にて、総務 

大臣表彰を受賞されました。 


